



Partidarios de independencia lideran elecciones en Groenlandia

Description

(Nuuk) El partido de oposición Demócratas, que busca la independencia de Dinamarca, lidera hoy las elecciones parlamentarias en Groenlandia, según datos de la comisión electoral.

Hasta el momento se han contabilizado casi 29 mil de los 40 mil 300 votos, y ya se observa que los Demócratas obtienen actualmente el 29,9 por ciento de los votos.

El segundo partido es Vekha, que también busca la rápida independencia de la isla, con un 24,1 por ciento.

Mientras, el tercer resultado hasta el momento pertenece al partido del actual primer ministro del país, Inuit Atakatigitiit, con el 21,4 por ciento de los votos.

Según las previsiones de especialistas, la mayoría de los diputados del futuro Parlamento groenlandés apoyarán la idea de conseguir la independencia, pero la aplicación de este plan podría llevar varios años.

Las autoridades groenlandesas manifestaron su falta de voluntad de formar parte de Estados Unidos, pero confirmaron su disposición a cooperar.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025